
Q： 

请问贵公司是否参与上海国际金融中心建设？ 

 

A： 

投资者您好！在今年 6 月 12 至 13 日上海举行的“2016 陆家嘴论坛”上，

上海市市长、论坛共同轮值主席杨雄在开幕致辞时提到：“主动适应供给侧结构

性改革的新要求，加大金融中心对实体经济的服务力度。供给侧结构性改革的五

大重点任务，去产能、去库存、去杠杆、降成本、补短板，都与金融密切相关。” 

我司作为上海本土上市公司，在 2016 年 6 月 4 日披露的《2015 年年度股东大会

会议材料》中“2015年度董事会工作报告”第二部分“2016年工作思路”提出：

“通过去库存、降成本、补短板、提效益、促平衡，稳中有为、稳中有进、稳中

提质，稳中快进。注重转型发展，结构性的改革创新，注重制度建设，提高集约

管控的有效性，打造质量效益型公司”。我司将通过上述实际行动积极参与上海

国际金融中心建设工作，为实现“到 2020 年基本建成与我国经济实力以及人民

币国际地位相适应的国际金融中心，迈入全球金融中心前列”的总的目标贡献自

身的力量。 

 


